

# Inauguración del edificio 27

Por: Haydée Jaramillo Barona, alumna de D.C.G.

Foto izq.: Erika Peraza Gutiérrez, alumna de D.C.G.

Foto der.: Luis Arias Chalico

El pasado lunes 24 de febrero se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del edificio 26 de la División de Ciencias y Artes para el Diseño. A dicha ceremonia asistieron autoridades de la Rectoría General, el rector general de la Universidad el Doctor Luis Mier y Terán Casanueva, el secretario de la Unidad el Doctor Cuauhtémoc Vladimir Pérez Llanas, personal tanto docente como administrativo de la comunidad universitaria de la UAM Xochimilco y alumnos de las cuatro carreras de la división.

El director de la División de CyAD, el D.I. Luis Adolfo Romero Regús, dirigió unas palabras agradeciendo a los presentes todo su apoyo y colaboración para la construcción del edificio, expresó su alegría y orgullo por haber concluido tan ambicioso proyecto; dijo que se trata de un paso que es el primero de muchos otros.

El listón inaugural fue cortado por el rector de la unidad, por el director de la División de CyAD y por la exrectora de la unidad Xochimilco, la Doctora Patricia Elena Aceves Pastrana, después de lo cual los presentes realizaron un recorrido por las instalaciones del nuevo edificio.

Finalmente se llevó a cabo el brindis de honor. **ed**

